

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Abfallplanung 2022: Gezielt gegen Wegwerfgesellschaft

Solothurn, 16. Mai 2023 - Immer mehr Menschen erzeugen immer mehr Abfälle. Mit der überarbeiteten Abfallplanung 2022 stellt der Regierungsrat einerseits sicher, dass Abfälle auch in den kommenden Jahren entsorgt werden können. Andererseits will er mit gezielten Massnahmen, die Vermeidung von Abfällen fördern. Angesprochen werden dabei alle Bereiche: Konsum, Bau, wie auch Handel und Industrie.

Die Umweltgesetzgebung beauftragt die Kantone, eine Abfallplanung zu erstellen und diese regelmässig nachzuführen. In den Planungen werden beispielsweise die Einzugsgebiete der Entsorgungsanlagen, Entsorgungskapazitäten sowie Massnahmen zur Verminderung von Abfällen geprüft und definiert.

Mit der nun vorliegenden Nachführung der Abfallplanung von 2016 hält der Regierungsrat an den bisherigen Strukturen und Zuständigkeiten fest. Gleichzeitig gleist er aber zehn Massnahmen auf, mit denen die Vermeidung und Verwertung von Abfällen gefördert werden kann. Das übergeordnete Ziel lautet: Raus aus der Wegwerfgesellschaft. Der Regierungsrat ist überzeugt, dass die Abfallvermeidung nur gelingen kann, wenn sich alle Akteure in eigener Verantwortung daran beteiligen. Damit stehen sowohl Verbraucherinnen und Verbraucher als auch Industrie, Handel und Gewerbe in der Pflicht.

Weitere Auskünfte

Dr. Thilo Arlt, Amt für Umwelt, Abteilung Abfallwirtschaft, 032 627 21 76

Weitere Informationen

Aktuelle Zahlen zur Abfallwirtschaft im Kanton finden Sie im Internet unter:

[Umweltdaten/Abfall](#)